
ESTACIÓN
MUSICAL CREATIVA

DOSSIER TALLERES EXTRAESCOLARES

Desde **Musical Creativa S.Coop.** nos ponemos en contacto para ofrecer nuestras actividades y talleres de enseñanza musical y artística que podemos desarrollar en vuestro centro.

¿QUIÉNES SOMOS?

Somos una cooperativa de profesorado de música e instrumentistas con años de experiencia, tanto en nuestra escuela **Estación Musical Creativa**, como llevando la música y nuestra forma de enseñarla a colegios e institutos.

¿CÓMO ENSEÑAMOS?

Nuestra principal motivación es enseñar música desde la cercanía, la pasión y el cariño. Con la profesionalidad que nos caracteriza, y que llevamos desarrollando en múltiples centros de enseñanza, queremos estimular y generar ilusión por aprender música. Tenemos la firme convicción de que la vida es mejor con música.

¿QUÉ OS OFRECEMOS?

1. Actividades extraescolares

Para infantil	Iniciación musical y artística	
Para primaria y secundaria	Percusión	Música y emociones
	Guitarra y ukelele	Canto
	Teatro	

2. Actividades en horario lectivo

Tanto para una clase musical diferente, como para cualquier celebración desarrollada por vuestro centro escolar: día de la música, carnaval, semana cultural, fin de trimestre o curso o cualquier otro evento:

Iniciación musical y artística	Teatro	Ukelele
Percusiones del mundo	Batería	Guitarra eléctrica (Rock)
Canto	Música y emociones	Grabación musical digital



Estos talleres también se ofertan **dirigidos al profesorado y personal escolar**, tanto para su propia formación y aprendizaje, como enfocado al desarrollo de su programación docente. El uso adecuado de la voz, las emociones o el uso de cualquier instrumento musical o equipo de grabación y espectáculos, puede ser un bien en sí mismo de forma personal como de aportación al colectivo.

Por ello, queremos llevar parte de este proyecto directamente a los colegios y para ello os ofrecemos varias extraescolares, con un profesorado profesional de la enseñanza musical en cada una de las actividades propuestas y cuya metodología hará al alumnado aprender y divertirse durante las clases.

ACTIVIDADES PROPUESTAS:

1. Percusión
2. Guitarra y ukelele
3. Canto
4. Teatro
5. MUMO. Música y movimiento. Iniciación musical.
6. Música y emociones



1. PERCUSIÓN Y MUCHO MÁS



El aprendizaje de la **percusión** se enfoca desde una **perspectiva lúdica y creativa**, basada en el juego, adaptada al momento evolutivo del alumnado.

En esta actividad el alumnado aprenderá a tocar en un conjunto de percusión. Usaremos múltiples percusiones del mundo (cajón flamenco, africana, brasileña, etc.) formando una auténtica batucada.

Poco a poco aprenderán a tocar los instrumentos, a improvisar, a tocar en grupo y mediante el método BAPNE les ayudará a desarrollar mediante los timbres sonoros, el ritmo, el compás, las pulsaciones, melodías, afinación, etc., su coordinación, lateralidad, disociación de voz y extremidades, psicomotricidad fina y gruesa, equilibrio y precisión motora entre otras.



Además, esta actividad de percusión, lleva implícita la cooperación entre el alumnado, la responsabilidad de cuidar los instrumentos, la tolerancia y la empatía.



Edad: A partir de 6 años (primaria)
Precio: 25€/mes



2. GUITARRA Y UKELELE



Se puede aprender **guitarra y ukelele** de forma lúdica y que el niño o niña que se inscriban puedan empezar con su instrumento desde el primer día de clases de forma **amena y sencilla**, sin esfuerzo excesivo, divirtiéndose y compartiendo sus logros con sus familiares y amistades.

El aprendizaje será en **grupos reducidos** y será un aprendizaje compartido en el que cada alumno/a va a estar implicado durante la hora que dura la actividad.



Tocar estos instrumentos es beneficioso para la motricidad fina, la atención, concentración, memoria, coordinación, higiene postural, manejo de la respiración, la música libera endorfinas y nos ayuda a disminuir la ansiedad y a ser más felices.

Aprenderán acordes para acompañar sus canciones favoritas, a afinar el instrumento, a improvisar, a escuchar, a cooperar para poder tocar en grupo, etc.

Edad: A partir de 7 años (primaria)
Precio: 25€/mes



3. CANTO

¿A tu hija o tu hijo le gusta cantar? ¡Esta es su extraescolar!

La persona a cargo de la misma es “vocal coach” y el alumnado aprenderá **respiración, técnica vocal y diferentes estilos musicales** basados en sus gustos.

Son **clases compartidas**, por lo que el alumnado también aprenderá a cooperar, a cantar en grupo, a escuchar a los compañeros y compañeras, a cantar para la clase, técnicas para relajarse y que el miedo escénico no le impida disfrutar y compartir su voz.

Edad: A partir de 6 años (primaria)
Precio: 25€/mes

4. TEATRO

Cuando pensamos en teatro, nos vemos en una butaca mirando un escenario o aprendiendo textos y movimientos para poder actuar. Pero el teatro es mucho más que preparar de forma concienzuda la obra de Navidad o de final de curso.

El teatro es diversión, creatividad, cooperación, imaginación, juego en grupo. Es aprender a comunicar, perder un poco la vergüenza y aumentar la seguridad personal, es que cada niño y niña sepan conocer sus emociones y expresarlas, mejorar la autoestima y el autoconocimiento.

Y por supuesto, aprenderán aspectos interpretativos y teatrales y un poco de este mundo del arte dramático.

Edad: A partir de 6 años (primaria)
Precio: 25€/mes



5. MUMO – MÚSICA Y MOVIMIENTO. Iniciación musical.



Mumo o música y movimiento tiene 3 pilares básicos: **teatro, música y danza** que se trabajarán en todos los talleres semanales.

La actividad se basa en la experimentación a través del cuerpo, el alumnado escucha, percibe el estímulo y lo pueda expresar con su cuerpo.

Está enfocado a edades tempranas, **niños y niñas de 3 a 6 años** para su estimulación musical ya que, según Piaget, sus ventanas neuronales están abiertas y es a esa edad en la que mayor capacidad tienen de recibir estímulos y poder aplicarlos a su vida personal y su desarrollo íntegro.

En estos **talleres grupales**, es importante la **atención personal y el aprendizaje grupal**, aprenderán a trabajar en grupo, desarrollarse en grupo y colaborar con el resto para un objetivo común. De hecho, en cada trimestre se desarrolla un “mini-proyecto” que se da a conocer a todo el alumnado y tendrán el objetivo común de llegar a esa meta y aprender lo que necesiten para poder desarrollarlo.



Edad: De 3 a 6 años
Precio: 25€/mes



8. MÚSICA Y EMOCIONES

El **desarrollo emocional** es uno de los procesos clave en la evolución de cada persona. Las **emociones** constituyen el **sistema más primario de comunicación**, nuestros pensamientos, acciones y aprendizajes tienen un contenido emocional.

En este **taller** la música se convierte en un vehículo ideal para **trabajar las emociones humanas** y cómo éstas nos influyen a diario. Utilizaremos la **música como herramienta** importante en el desarrollo emocional del alumnado, para saber identificar diferentes emociones, gestionarlas y regularlas para conseguir el bienestar personal y la interacción con el entorno.

Las **actividades serán lúdicas, entretenidas y adecuadas a la edad y características del alumnado**. Se realizarán dinámicas musicales de calentamiento grupal para crear motivación y un clima de grupo distendido, para luego pasar a trabajar sobre las emociones. Desarrollaremos actividades como: baile, movimientos de expresión libre, ejercicios rítmicos, audiciones musicales... Utilizaremos piezas musicales destinadas a trabajar emociones específicas para reconocerlas y aprender cómo manejarlas.

Edad: A partir de 6 años (primaria)
Precio: 25€/mes

